



PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL DE LA MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ DE PONTIAC

Procès-verbal de l'assemblée du conseil de la Municipalité régionale de comté de Pontiac tenue mardi, le 29 septembre 2015 compter de 9h00 heures, à Campbell's Bay, sous la présidence de monsieur Raymond Durocher préfet, et à laquelle sont présents :

Minutes of the meeting of the Regional County Municipality of Pontiac Council, held on Tuesday, September 29th at 9h00 in Campbell's Bay, under the chairmanship of the warden Mr. Raymond Durocher and to which are present:

1 OUVERTURE ET PRÉSENCE | OPENING AND ATTENDANCE

RESOLUTION

TNO-2015-09-01
Procès-verbal Conseil du TNO 29 septembre 2015

Il est proposé par monsieur Raymond Durocher et unanimement résolu d'ouvrir la rencontre du TNO.

ADOPTÉE

It is moved by Mr. Raymond Durocher and resolved to open the meeting of the TNO.

CARRIED

Monsieur Jack Gauthier en remplacement de monsieur Claude Piché.

Mr. Jack Gauthier in replacement of Mr. Claude Piché.

Absent: Mme Kathy Bélec - Mansfield et Pontefract

2 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR | READING AND ADOPTION OF THE AGENDA

RESOLUTION

TNO-2015-09-02

Il est proposé par monsieur Gilles Beaulieu et unanimement résolu d'adopter l'ordre du jour tel que modifié.

ADOPTÉE

Absent: Kathy Bélec

It is moved by Mr. Gilles Beaulieu and resolved to adopt the agenda as modified.

CARRIED

3 ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE | READING AND ADOPTION OF THE AGENDA

RESOLUTION

TNO-2015-09-03

Il est proposé par monsieur Terry Murdock et résolu d'adopter le procès-verbal du 25 août 2015.

ADOPTÉE

It is moved by Mr. Terry Murdock solved to adopt the minutes of the August 25th 2015 meeting.

CARRIED

4 PÉRIODE DE QUESTIONS PUBLIQUE | PUBLIC QUESTION PERIOD

5 COMPTES PAYÉS | ACCOUNTS PAID

RESOLUTION

TNO-2015-09-04

Il est proposé par monsieur Jim Gibson et résolu d'approuver la liste des comptes payés depuis la dernière rencontre du conseil TNO au montant de \$34 653.69.

ADOPTÉE

It is moved by Jim Gibson and resolved to approve of the list of accounts paid since the last meeting of the TNO Council in the amount of \$34 653.69.

6 AVIS DE MOTION | NOTICE OF MOTION

RESOLUTION

AVIS DE MOTION | NOTICE OF MOTION 153-154-155-156-157 (2010)

MODIFICATION DES RÈGLEMENTS D'URBANISME DU TNO DE LAC-NILGAUT

AVIS DE MOTION

En application des dispositions de l'article 445 du Code municipal du Québec (L.R.Q., c. C-27.1), je, Terry Elliott, représentant de la municipalité de Clarendon, donne un avis de motion, avec dispense de lecture, de la présentation pour adoption d'un règlement modifiant le règlement numéro 153-2010 édictant le règlement d'administration des règlements d'urbanisme, le règlement numéro 154-2010 édictant le règlement relatif à l'émission des permis et certificats, le règlement numéro 155-2010 édictant le règlement de zonage, le règlement numéro 156-2010 édictant le règlement de lotissement et le règlement numéro 157-2010 édictant le règlement de construction du TNO de Lac-Nilgaut, afin d'abroger le troisième ATTENDU QUE dans le préambule desdits règlements relatif au conseil du TNO agissant à titre de comité local pour le TNO, conformément à la Loi sur l'aménagement et l'urbanisme (L.R.Q., c. A-19.1).

AMENDMENT OF THE LAC NILGAUT TNO PLANNING BY-LAWS

NOTICE OF MOTION

In accordance with the provisions of Section 445 of the Québec Municipal Code (R.S.Q., c. C-27.1), I, Terry Elliott, representative of the Municipality of Clarendon, give a notice of motion, with dispense of reading, for the presentation for adoption of a by-law to amend By-law Number 153-2010 enacting the By-law for the Administration of the Planning By-laws, By-law Number 154-2010 enacting the By-law relating to the Issuing of Permits and Certificates, By-law Number 155-2010 enacting the Zoning By-law, By-law Number 156-2010 enacting the Subdivision By-law and By-law Number 157-2010 enacting the Construction By-law of the Lac Nilgaut TNO, to repeal the third WHEREAS in the preamble of the said by-laws relating to the TNO Council acting as a local committee for the TNO, in accordance with an Act Respecting Land Use Planning and Development (R.S.Q., c. A-19.1).

7 ADOPTION DU RAPPORT ANNUEL POUR L'ANNÉE 3 DU SCHÉMA DE COUVERTURE DE RISQUE ET D'INCENDIE POUR LE TERRITOIRE NON-ORGANISÉ LAC NIGAULT DE PONTIAC (TNO)

RESOLUTION

TNO-2015-09-05

CONSIDÉRANT que le schéma de couverture de risques en incendie a été adopté le 10 octobre 2011;

CONSIDÉRANT que les municipalités et la MRC de Pontiac doivent soumettre annuellement un rapport annuel pour démontrer les actions qui ont été mises en place;

CONSIDÉRANT que le comité plénier recommande au conseil des maires d'approuver cette résolution;

En conséquence, il est proposé par monsieur Terry Murdock et résolu d'adopter le rapport d'activité pour l'année 3 du schéma tel que présenté. Il est également résolu de soumettre le rapport adopté au Ministère de sécurité publique.

ADOPTÉE

Adoption of the annual report fire safety cover plan year 3 for the Lac Nigault Non-organized territory (TNO)

Whereas the fire safety cover plan was adopted October 10, 2011;

Whereas the municipalities and the MRC Pontiac must submit an annual report to demonstrate the actions that have been implemented annually;

Whereas the plenary committee recommends to the Council of Mayors to support this resolution;

Therefore, it is proposed by Mr. Terry Murdock and resolved to adopt the Annual report for year 3 of the Fire Safety Cover Plan as presented. It is also resolved to submit this report to the Minister of Public Security.

CARRIED

8 DIVERS | MISCELLANEOUS

9 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE | CLOSING OF THE MEETING

RESOLUTION

TNO-2015-09-06

Il est proposé par monsieur Donald Gagnon résolu de lever l'assemblée à 9h04.

ADOPTÉE

It is moved by Mr. Donald Gagnon and resolved to adjourn the meeting at 9h04.

CARRIED

Rémi Bertrand
Directeur général et secrétaire-trésorier

Raymond Durocher
Préfet